

38.—Du Bureau des Commissaires, au sujet du yacht pour l'île Sainte-Hélène.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin Ward.

39.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la "Harris Abattoir Co." de construire une plateforme.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin N. La-pointe.

40.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'établir un enclos public à l'angle des rues St-Henri et St-Paul.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin O'Connell.

41.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'approuver les plans de J. J. Joubert Limitée, pour la construction de hangars, etc.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

42.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à Dame H. Corbeil, de construire une soute à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

43.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Banque de Montréal de construire une soute à charbon.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. WELDON, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

44.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet de permettre à la Compagnie Christie Brown d'établir une marquise.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. RUBENSTEIN, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

45.—Du Bureau des Commissaires, (au nombre de trois), à l'effet de permettre à la "Montreal Public Service Corporation" de planter des poteaux.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. ST-PIERRE, il est

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et adoptés.

46.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'accorder une main-levée d'hypothèque à M. M. Dupuis.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. TURCOT, il est

Résolu: Que ledit rapport soit reçu et adopté.

47.—Du Bureau des Commissaires, à l'effet d'acheter une certaine propriété pour l'agrandissement de la station de pompes de la rue Craig.

Délibération remise à la demande de M. l'échevin L. A. La-pointe.

48.—Du Bureau des Commissaires, réitérant le rapport, re honoraires de registrateurs.

Sur proposition de M. l'éch. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'éch. LORANGER, il est

Résolu: Que ledit rapport soit déposé sur le bureau pour être pris en délibération en même temps que l'item No 2 du présent ordre du jour.

38.—From Board of Commissioners, concerning yacht for St. Helen's Island.

Consideration deferred at the request of Ald. Ward.

39.—From Board of Commissioners, to allow the Harris Abattoir Co. to construct a platform.

Consideration deferred at the request of Ald. N. La-pointe.

40.—From Board of Commissioners, to establish a public pond corner St. Henry and St. Paul streets.

Consideration deferred at the request of Ald. O'Connell.

41.—From Board of Commissioners, to approve the plans of J. J. Joubert Ltd. for the construction of sheds, etc.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

42.—From Board of Commissioners, to allow Mrs. H. Corbeil to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

43.—From Board of Commissioners, to allow the Bank of Montreal to construct a coal chute.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. WELDON, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

44.—From Board of Commissioners, to allow Christie Brown Co., to erect a marquise.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. RUBENSTEIN, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

45.—From Board of Commissioners (3 in number) to allow Montreal Public Service Corporation to erect poles.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. ST-PIERRE, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

46.—From Board of Commissioners, to grant main-levée to Mr. M. Dupuis.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. TURCOT, it was

Resolved: That said report be received and adopted.

47.—From Board of Commissioners, to purchase certain property for the enlargement of Craig street pumping station.

Consideration deferred at the request of Ald. L. A. La-pointe.

48.—From Board of Commissioners, reaffirming report, re registrars' fees.

On motion of Ald. L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. LORANGER, it was

Resolved: That said report be laid on the table to be considered with item No. 2 of the present order of the day.